

DEPARTAMENTO DE ACTIVIDADES

Todos los Lugartenientes Locales deberán enviar una comunicación de las actividades a desarrollar por la Guardia de Franco durante el año político de 1958-59; con el fin de ser conocidas por este Departamento Provincial y darle la oportuna difusión en nuestro Boletín. Harán constar en dicha comunicación: Clase de actividad a desarrollar, así como fecha; para que en caso de ser posible el Lugarteniente Provincial o cualquier mando designado por éste, pueda trasladarse a presenciar la misma.

CAMPEONATO DE AJEDREZ.—En el pasado mes de enero el Campeonato Local de Ajedrez se ha celebrado en nuestro Hogar de esta Capital. Han tomado parte en el mismo, representantes de las distintas Centurias, siendo seleccionados entre los mismos, cuatro Camaradas que competirán con los de las Locales, que comunicaron en la fecha fijada sus seleccionados. El campeón local de la Guardia de Franco, de esta capital ha sido el camarada Fulgencio Hervás Pavón.

En breve se celebrará el campeonato provincial. En este mismo Boletín se publicará una reseña del mismo, así como el nombre y puntuación de los campeones.

Para este Campeonato la Lugartenencia Provincial ha concedido tres premios en metálico, así como trofeos deportivos.

Hacemos constar que por el Departamento de Actividades, oportunamente y por oficio se comunicó la obligación de que en todas las Locales se debía celebrar un Campeonato Local de Ajedrez y comunicar los seleccionados a esta Provincial. La única Local que lo ha comunicado en la fecha reglamentaria ha sido Valdepeñas. Nuestra enhorabuena a esta Local que marcha tan bien.

I SALON NACIONAL DE FOTOGRAFIA ARTISTICA ORGANIZADO POR ESTA LUGARTENENCIA PROVINCIAL.—De todos es ya conocido el rotundo éxito de la Exposición Nacional de Fotografía que se ha celebrado en el pasado mes. Han participado en el mismo más de sesenta expositores con un total de trescientas obras. Han concurrido doce camaradas de la Guardia de Franco, varios de ellos han obtenido premios. Los concursantes han representado a las dos Castillas, Galicia, Guipuzcoa, Extremadura, Andalucía, Cataluña y Albacete.

El día 6 de enero y a las doce y media de la mañana fué inaugurado este Salón que se había instalado con gran esmero en el Hogar de la Capital, situado en la Plaza del Generalísimo. En el mismo se habían adosado

cinco amplias mamparas especialmente construidas para este Certamen, con una instalación eléctrica de tubos fluorescentes que hacían resaltar aún más el valor de las obras expuestas.

A la inauguración asistió nuestro Jefe Provincial del Movimiento, camarada Utrera; acompañado por el Excelentísimo y Rvdmo. Sr. Obispo Prior de las Ordenes Militares, coronel gobernador militar, alcalde, autoridades, Subjefe provincial y Consejeros del Movimiento. Todas las autoridades elogiaron ampliamente el acierto y desarrollo que ha presidido este Primer Certamen Nacional de Fotografía cuyo honor le corresponde a la Guardia de Franco de Ciudad Real.

El premio de Honor fué concedido a don Francisco Crehuet Marín de Ciudad Real, por su obra «sin título» y el Primero Nacional a don Jaime Santamans Soler, de Barcelona, por su obra «Revoloteando».

Estos premios y los nombres de los galardonados, así como una breve reseña del acto fué dada por Radio Nacional de España en la emisión de las dos y media del mismo día de la inauguración.

Es deseo de esta Lugartenencia Provincial celebrar el II Salón Nacional de Fotografía, coincidiendo con las Ferias y fiestas de la Capital en el mes de Agosto, así como ampliar el número y cuantía de los premios del Certamen.

En este mismo Boletín se tendrá al corriente de los detalles y pormenores de nuestras gestiones encaminadas a conseguir este fin.

EXCURSIONES.—Es deseo de este Departamento realizar en la próxima primavera varias excursiones en moto, entre ellas: a Puertollano, Almadén, Zona de los Montes, Ruidera, Valle de los Caídos, etc.

Concretamente y en estos momentos estamos decididos a ir a Cuelgamuros —Valle de los Caídos,— en Mayo.

Los lugartenientes Locales deberán enviar a esta Provincial y al referido Departamento de Actividades, nota detallada de los camaradas que desean asistir a estas excursiones en moto, indicando en la misma nombres y apellidos, marca de la moto, cilindrada, así como matrícula. Es condición imprescindible que estas motos lleven al día la patente y los propietarios el carnet de conducción, con el fin de evitarnos molestias enojosas por el incumplimiento del Código de Circulación. Ampliamos detalles en oficio aparte a todos los Lugartenientes Locales.

Nombramientos

Ha sido nombrado Lugarteniente Local de la Guardia de Franco de Alcázar de San Juan el camarada **EMILIO ABENGOZAR MINGUEZ**, por cese del camarada **ARGELIO PEREZ VAQUERO**, que se ha trasladado a Valencia.

Ha sido nombrado Delegado Provincial del Servicio de Información del Movimiento, nuestro camarada **Ricardo Gómez Plcazo**.

* * *

Ha sido nombrado nuestro camarada **Eugenio Alcaide** Jefe del Servicio de Política Municipal. Procedente del Frente de Juventudes se encuadró en la Guardia de Franco, habiendo sido nombrado Jefe de Prensa y Propaganda de la misma, al cesar en éste ha pasado al que primeramente mencionamos.

A ambos camaradas les deseamos los mayores aciertos congratulándose la Guardia de Franco de que para el desempeño de los mencionados cargos hayan sido nombrados dos de sus encuadrados.

Noticario

El sábado último se reunieron todos los Mandos Provinciales en el Hogar de la Guardia de Franco. Los Jefes de Departamento informaron ampliamente al Lugarteniente Provincial de todas las actividades tenidas, y de los proyectos para su actuación en el futuro.

El Jefe del Departamento de Actividades hizo un resumen detalladísimo del proyecto de excursión al Valle de los Caídos por escuadristas de toda la provincia.

Igualmente informó el Jefe del Hogar de Ciudad Real sobre asuntos del mismo con relación a la reorganización de este Centro.